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Народный депутат РСФСР по 
388-му Юго-Западному округу 
Геннадий Сергеевич Кондоба- 
ев, которого мы видим н а  
телеэкране ■ составе иркут- 

, ской делегации на съезде, 
поддерживает связь со свои- 

1 ми избирателями. В его адрес 
идут от ангарчан злободнев
ные телеграммы, выходит на 
телефонную связь и он сам.

звонок
СО СЪЕЗДА

30 мая он разговаривал с 1 
работниками электролизного 
химического комбината. Ан- 
гарчаие интересовались его 
позицией по основным вопро
сам съезда, ходом выборов 
председателя Верховного Со
вета России и участием в этом 
самого Кондобаева.

— Я три раза голосовал за 
Бориса Николаевича Ельцина, 
— ответил он. — Почему? У 
него есть твердая, четкая про
грамма вывода России из 
кризиса, близко воспринятая 
многими депутатами. Перед 
съездом предстал человек 
сильный, практического дейст
вия, провозгласивший те
зис за консолидацию, за 
формирование коалиционного 
правительства. Программа 
Ельцина — это программа в 
пользу России и россиян.

Большую поддержку оказы
вают Ельцину москвичи. Чув 
ствуется эмоциональный
гражданский подъем. На ули 
цах нам не давали никакого 
ходу, высказывались в пользу 
Бориса Николаевича. ' Да 
когда перед съездом я вел 
прием в Ангарске, многие 
предлагали голосовать за его 
кандидатуру.

Ангарчане внимательно
следят за работой первого 
съезда народных депутатов 
невзирая на то, что трансля
ция передач идет поздней но
чью. Событие за последние 
годы ни с каким другим не
сравнимое. Однако встречи 
с прямым участником события 
ждут все. По возвращении из 
Москвы Г. С. Кондобаев вы
ступит перед избирателями и 
в печати.

Л. РОССОВА.

Вся трудовая биография штамповщицы Нины Николаевны 
Кривоножко связана с третьи^ цехом АЭМЗ. Продукция 
этого завода хорошо знакома не только в нашей стране н̂  
и за рубежом. Потому так дорожит в ы с о к о й  маркой своей 
продукции ветеран труда Н. Н. Кривоножко (на снимке).

I Фото И. АМОСОВА.

Начался 
эксперимент

В политехникуме начался экс
перимент по подготовке специа
листов на базе выпускников 
СПТУ. Состоялось заседание при
емной комиссии под председа
тельством директора техникума 
В. П. Либанова.

Принято восемь выпускников 
из СПТУ-36 и 20 человек из 
СПТУ-8.

Все они успешно окончили 
училище, получив среднее обра
зование и рабочие квалификации! 
слесаря по ремонту технологи
ческого оборудования, машинис
та компрессора, наладчика авто
матических линий и агрегатных 
станков. Большинство из них име
ет 4-й разряд. Диплом с отличи
ем получил выпускник СПТУ-8 
Андрей Пономарев, аттестат о 
среднем образовании без троек 
получили Алексей Гордиевский, 
Сергей Виногоров, а также вы
пускники СПТУ-36 Вадим Путов, 
Андред Грибанов.

В политехникуме они будут обу
чаться один год и три месяца по 
специальности «Техническое об
служивание и ремонт оборудова
ния предприятий химической и 
нефтеперерабатывающей промы
шленности»*. Будущие техники- 
механики пройдут специальный 
теоретический курс, и первые 
выпускники экспериментальной 
группы будут защищать свои 
дипломные проекты в июне 1991 
года. С 3 мая для них уже начал
ся учебный процесс в новых ус
ловиях.

Л. козьмин,
внештатный корр.

Сочувствуем и понимаем
Большая беда пришла в 

Иркутскую область. Ураган не
виданной силы сделал свое 
коварное дело: люди потеря
ли все, что наживалось года
ми. Большие материальны» 
потери с человеческими 
жертвами требуют мобилиза
ции средств на восстановление

сгоревшего жилья, оказания 
помощи всем пострадавшим.

Откликаясь не призыв прав
ления Ангарского городского 
отделения Советского фонда 
мира ко всем жителям города, 
наш небольшой когпектив 
решил на очередном техниче
ском совещании внести 155

рублей на расчетный счет 
№ 000700467. Это деньги, по
лученные в качестве премии 
за первое место и плюс от
данные еще каждым по пять 
рублей. Деньги на счет внесе
ны. В. ЕФИМОВ,

инспектор Ангарской рай
онной технической инспек
ции Гос л роматом надзора 

СССР.

помощь
ОТ КОМСОМОЛА

1000 рублей перечислил в фонд милосердия комитет ком
сомола стройки для оказания помощи жителям поселка Ки- 
той, пострадавшим от стихийного бедствия.

Кроме того, молодежный строительный отряд стройки вы
деляет трехкомнатную квартиру семье погорельцев А. В. 
Иванова. Для приобретения мебели и вещей для его двух 
малолетних детей бойцы отряда окажут материальную по
мощь в размере 500 рублей.

НАШ КОРР.

ОБРАЩЕНИЕ К ДЕПУТАТАМ ГОРСОВЕТА
Мы, жители кварталов № 89, 

106, 58, 55, родители детей- 
школьников, обращаемся к 
вам за помощью и поддерж
кой. ■ решении вопроса о 
передаче здания бывшей 
школы № 26, а ныне МУПК-1 
школьникам.

Наши дети, обучающиеся в 
перегруженных школах № 19, 
27, 31 в две смены, вынужде
ны ежедневно переходить 
опасные перекрестки улиц К. 
Маркса и Файзулина, К. 
Маркса и Горького (в том. чи
сле и первоклассники). Мы не 
можем постоянно жить под 
страхом возможного несчаст
ного случая.

Школа № 10, расположен
ная наиболее «безопасно», в 
непосредственной близости 
от нас, недавно предложила 
уйти детям нематематических 
классов из-за большой пере
груженности.

Мы считаем, что единствен
но верным и разумным выхо

дом из данного положения 
является перепрофилирование 
МУПК-1 в общеобразователь
ную школу. Горько и больно 
смотреть на малолетних де
тей, плетущихся с ранцами, 
зимой ’ часто с лыжами через 
опасную автомагистраль горо
да в переполненные до пре
дела школы № 19, 27, миме 
бывшей школы № 27, а ныне 
МУПК-1, здание которого 
практически пустует.

Нужен ли МУПК-1 нашим 
детям вообще? Мы, родители, 
считаем, что не нужен. Реша
ет ли он задачу профориен
тации старшеклассников, если 
запись по специальностям ве
дется без учета желания и 
способностей учеников? К то
му же большинство специаль
ностей дублируют те, что 
предлагает сеть ПТУ нашего 
города, медучилище, педучи
лище.

Предлагаем не на словах, а 
на деле создать наконец

детям нашего района норма
льные условия для обучения в 
школе, а именно:

1. Зданио МУПК-1 отдать 
детям под общеобразователь
ную школу на 600 учащихся. 
При этом разгрузятся школы 
N8 19, 27, 10, тогда только 
можно будет говорить об ор
ганизации спецшкол № 10 и 
27.

2. День «производственного 
обучения» сделать днем заня
тий по интересам: перейдем 
на 5-дневное обучение, п по 
субботам ■ школах будут ра
ботать кружки научно-техни
ческого творчества, пусть ма
ленькие, но свои столярные и 
слесарные мастерские по ре
монту школьного оборудова
ния.

3. Вернуть все дорогостоя
щее и простаивающее обору
дование, выделенное пред
приятиями города комбинату, 
нх настоящим владельцем —

рабочим, а не отдавать в 
аренду кооперативу.

4. Если к новому учебному 
году горуно таких преобразо
ваний не выполнит, требуем 
официального распоряжения 
школе № 10 принимать детей 
начальных классов, прожива
ющих в вышеуказанных квар
талах.

Как говорить о социальной 
защищенности человека, осо
бенно ребенка, если его вы
нуждают каждый день риско
вать жизнью по дороге в 
школу?

Мы, родители, требуем, что
бы руководство горуно и го
родские власти несли ответ
ственность за несчастные слу
чаи, происшедшие со школь
никами начальных классов на 
дорогах города.

Обращение подписали 266
человек—жители кварталов
Н> 89, 106, 107, родители 

370 учеников. )

Запас 
карман 

не тянет?
В последнее время в мага

зинах города увеличился 
спрос на муку, крупу, мака
ронные изделия и другие ви
ды продовольственных това
ров. торговля города была 
вынуждена производить от
пуск хлебопродуктов с баз в 
объемах, превышающих днев
ную продажу в несколько раз, 
и все-таки сбить ажиотаж не 
удается. Понять людей, скупа
ющих товары первой необхо
димости, конечно, можно. Но 
оправданы ли закупки в таких 
больших количествах? Ведь 
большая часть этих товаров 
имеет ограниченные сроки 
хранения: по существующим
ГОСТам срок хранения мака
ронных изделий без добавок 1 
год, с таковыми (яичные, мо
лочные, витаминизированные) 
— 6 месяцев.

По истечении этого срока 
продукт теряет свои вкусовые 
качества, внешний вид, может 
появиться непр^ ны й запах и 
даже • завести^ вредители: 
огневка (мучная моль), хрящак 
и т. д. То же самое можно 
сказать о муке и крупах.

Могу с уверенностью ска
зать, что хранить хлебопро
дукты в больших количествах 
в условиях городской кварти
ры сложно, практически не
возможно соблюсти те прави
ла, которые необходимы для 
продолжительного хранения.

Поэтому, если вы запаслись 
впрок и в больших объемах, 
храните продукты в гермети
чески исправной таре, перио
дически перемешивайте, про
ветривайте, чтобьг шло насы
щение кислородом, иначе по
явится затхлость, и продукты 
придется выбросить.

И все-таки, прежде чем за
товариваться, советую не один 
раз взвесить свои потребности 
и не переводить ни деньги, ни 
товар.

Учитывая сегодняшнее по
ложение дел с продажей хле
бопродуктов в мае т. г. и ис
ходя из имеющихся ресурсов 
на июнь т. г., испоЖжтельный 
комитет городского Совета 
народных депутатов принял 
решение о порядке продажи 
крупы, муки и др. продоволь
ственных товаров населению 
города — нормы отпуска ос
таются прежним!# (мука — 2 
кг, крупы, макаронные изде
лия — 1 кг в одни руки из 
имеющегося ассортимента). 
Для магазинов, реализующих 
указанные товары, установлены 
дневные лимиты. Контроль за 
реализацией будет осущест
вляться со стороны урса, 
орсов, отдела торговли горис
полкома.

С 1 июня 1990 г. для насе
ления города также вводится 
нормированный отпуск карто
феля в одни руки не более 5
кг.

Имеющиеся ресурсы по 
другим видам продовольствен
ных товаров позволяют сохра
нить стабильное снабжение на
селения города.

Т. МАТЯЩУК, 
заведующая городским 

торговым отделом горис
полкома. J
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ф 5  июня—Всемирный день окружающей среды

J

Исходя из существующих в 
нашем обществе на сегодняш
ний день экономических от
ношений и правовой базы, 
видимо, следует признать, что 
решить экологические проб
лемы в отдельно взятой Ир- 
к/тской области практически 
невозможно.^ Реальный выход 
из экологического кризиса 
Приангарья может быть осу
ществлен только при ради
кальном изменении природо
охранной политики на всесо
юзном ..W республиканском 
уровнях./Более того, для ко
ренного решения этой глоба
льной проблемы требуется 
международное сотрудниче
ство. Природная среда не 
признает ни политической 
конъюнктуры (даже если ее 
освятить лозунгами типа «Эко
логия должна бьпь экологич
ной!»), ни государственных 
границ. Она, подарившая нам 
жизнь и нами же теперь без
жалостно истребляемая, одна 
на всех.
£ Однако это не означает, что 
нам, жителям Иркутске*. ©6- 
пести, ничего не остается, как 
сложить руки и ждать мудрых 
указаний из Москвы о пути к 
свету 4 конце тоннеля. Мы са
ми должны максимально при
близить то время, когда в 
стране законодательно будет 
установлен режим полной 
экологической гласностичИкаж- 
дый человек имеет право аб
солютно достоверно знать, ка
кого качества пищу он пот
ребляет, какой чистоты воду 
пьет, чем дышит и какому об
лучению, помимо солнечного, 
подвергается.

Это первый шаг, не требую
щий особых материальных 
затрат,/но решительно выби
вающий либо почву из-под 
сплетен и слухов «сарафанно
го радио», либо нагретое кре
сло из-под того, кто умом и 
сердцем не вышел из состоя
ния сладостной эйфории без
ответственности, метастазы ко
торой пущены от ледникового 
периода застоя до жаркой 
весны девяностого года. В 
этом случае людй пр* авари
ях будут вывозиться из зоны 
смертоносного облучения не
медленно, а не через не
сколько недель и даже лет, как 
в отдельных областях Украины 
и Белоруссии после Черно
быльской трагедии. 

f  Вторым шагом на этом пути 
'  представляется необходимость 

разработки нового всесоюзно
го (республиканского) приро
доохранного законодательства, 
соответствующего междуна
родным нормам и содержаще
го наряду с упомянутой глас
ностью четкое разграничение 
сфер компетенции Совета 
Союза, республиканских и ме
стных Советов; .1 разработку 
принципов возмещения эколо
гического ущерба, систему, 
обеспечивающую , независи
мость экспертов I и одновре
менную их ответственность за 
достоверность представленных’ 
данных в заключении экспер
тизы; обеспечение юрисдик
ции комитета по охране при
роды нде объектами Минис
терства Шбороны , (инспектиро
вание, отчетность и т. п.Х вве
дение юридических поняти* 
«Экологическое преступле
ние», «Зона экологического 
бедствия»*, строгие меры от
ветственности (вплоть до уго
ловной) за! нарушение при
родоохранного законодатель-

„ В-уретьих, в рамках этого 
законе необходимо расши-~ 
рить права местных Советов 
так, Чтобы Земля/ и ее недра, 
водоемы, реки, леса и все 
другие г^Ьиродные богатства 
стали их собственностью в 
пределах территории, кото- 

. рой управляет этот Совет. 
Только он должен устанавли
вать порядок разумного ис
пользования отпущенных при
родой сокровищ, обеспечи
вать их сохранность и Hectn 
ответственность перед наро
дом/ руководствуясь в дейст
виях законами СССР и рес
публики, а также соответст
вующими международными 
нормами и соглашениями.

В-четвертых, необходимо 
законодательно утвердить ста
тус Госкомприроды СССР,

обеспечивающий прямое под
чинение комитета только Вер
ховному Совету СССР, а не 
заместителю председателя 
Совета Министров СССР, как 
это фактически сложилось 
сейчас. Закрепить право вето 
Госкомприроды на решения и 
действия любых исполнитель
ных органов государственной 
власти и управления всех 
уровней (министерств и ве
домств).

В-пятых, необходимо ввести 
систему экономического сти
мулирования, делающую не-

ли совещательного органа 
при правительствах или меж
правительственных организа
циях по проблемам окружаю
щей среды.

СКОПЕ стремится собрать 
воедино информацию об ок
ружающей среде, поставляе
мую разными отраслями нау
ки, чтобы выявить пробелы в 
наших знаниях и ликвидиро
вать разобщенность результа
тов исследований. В течение 
последних лет основной упор 
в научных изысканиях был 
направлен на изучение следу-

ответствующих регионах. Ка
залось бы, чего еще надо? 
Вот она: вроде как власть,
вроде как берите и действуй
те. Однако дело в этой обла
сти заметно не сдвинулось, и 
через год Госкомприрода 
СССР за подписью знакомого 
нам Е. В. Минаева издает сле
дующее директивное письмо 
N° 06-11-371 от 13 декабря 
1989 года, в котором нако- 
нец-то зазвучал общепризнан
ный термин ОВОС и ор
ганам Госкомприроды СССР

числе и радиационную, полно
стью. Сделать доступной
для Советов, общественных 
организаций и населения. 
Признать одним из основных 
показателей экологической об
становки здоровье населения. 
Ежегодно публиковать дан
ные о статистике и распреде
лении заболеваний и смерт
ности по районам и городам 
области вокруг вредных про
изводств, ежемесячно — те
кущие данные по локальным 
загрязнениям в каждом про
мышленном городе и посел
ке.

Третье. Признать безнравст
венным по отношению к при
роде и ^последующим поко
лениям \ непреиращающееся 
губительное воадействие Бай
кальского \ и Селиыгимсного 
целлюлозно - бумажных ком
бинатов нк уникальный ше
девр Земли — озеро Байкал. 
В свете этого скорейшим об
разом решить судьбу этих 
предприятий! и людей, рабо
тающих на нал. Запретить при
менение минеральных удоб
рений и ядохимикатов в зонах 
водопитающей системы Бай-

ОДНА НА
выгодным загрязнение окру
жающей среды. Вместе с 
этим представить льготное 
финансирование природоох
ранным разработкам (науч
ным, научно - практическим, 
технологическим и т. п.). При 
этом под ’ природоохранными 
разработками я понимаю ве
сьма широкий спектр задач, в 
том числе таких, разрешение 
которых позволит ответить на 
вопросы, не имеющие при 
первом приближении видимой 
связи с экологией.^;

Почему на производство 
одной тонны стали расходу
ется воды в ФРГ 180 куб. м, 
а в СССР — 248 куб. м? По
чему это же производство 
потребляет энергии у нас в 
два раза больше, чем в Япо
нии? Почему в ГДР 80 про
центов бумаги изготавляется 
из макулатуры, в ФРГ почти 
все олово из белой жести воз
вращается в производство, у 
нас же в обоих случаях, что 
называется, ноль на выходе?

К сожалению, этот грустный 
ряд вопросов можно про
должать еще долго, и все они 
при малейшем анализе тесно 
связаны с экологией.

Пять вышеназванных мо
ментов я бы назвал основны
ми стратегическими направле
ниями, реализация которых 
позволит остановить скатыва
ние к экологической катаст
рофе и начать серьезную 
крогштливую работу по лик
видации последствий нашего 
разрушительного воздействия 
на природу. Однако следует 
осознавать,  ̂ что от времени 
определения стратегических 
направлений до начала их 
практического воплощения 
дистанция может оказаться 
губительно длинной.

В 1969 году международ
ным научным советом союзов 
был создан научный комитет 
по проблемам окружающей 
среды (СКОПЕ). Его создание 
преследовало двоякую цель: 
расширить знания о воздей
ствии человечества на окру
жающую природную среду и 
выявить, каким образом из
менения, вызванные этим воз
действием, влияют на здоро
вье и благосостряние людей. 
Особое внимание предпола
галось сосредоточить на вли
яниях глобального или, по 
крайней мере, международно
го масштаба. Комитет, пред
ставляющий собой межнацио
нальный междисциплинарный 
совет ученых, выс.улает в ро

ющих проблем: биогеохими-
ческие циклы, динамика и 
эволюция экосистем, экологи
ческие аспекты структуры рас
селения людей, экотоксиколо
гия, моделирование природ
ных систем, мониторинг ок
ружающей природной среды, 
обмен информацией об окру
жающей природной среде и 
социальная оценка и реакция. 
Как видно, это те самые про
блемы, на которые мы се
годня в нашей стране не 
имеем четких ответов, и тем 
не менее в состав СКОПЕ мы 
как 21 год назад не вошли, 
так и по сей день не входим.

Начиная с 1975 года во 
многих странах стали произ
водить оценку воздействия на 
окружающую среду (ОВОС), 
т. е. определение характера и 
степени всех потенциальных 
видов влияния на при р о дн ы й  
территориальный комплекс 
(ландшафт) намечаемго вида 
хозяйственной деятельности, а 
также ожидаемых экологиче
ских и связанных с ними со
циальных и экономических по
следствий в результате осу
ществления данного проекта. 
Мы же к этому вопросу по 
заскорузлой привычке подо
шли только через 13 лет. По
становлением ЦК КПСС и Со
вета Министров СССР от 7 
января 1988 года № 32 «О 
коренной перестройке дела 
охраны природы в стране» на 
Государственный комитет
СССР по охране природы 
возложено осуществление го
сударственной экологической 
экспертизы генеральных схем 
развития и размещения про
изводительных сил страны и 
отраслей народного хозяйст
ва, контроль за соблюдением 
экологических норм при раз
работке новой техники, тех
нологии, материалов и ве
ществ, а также проектов на 
строительство (реконструк
цию) предприятий и иных 
объектов, оказывающих воз
действие на состояние окру
жающей среды и природных 
ресурсов.

Госкомприрода СССР в 
свою очередь директивным 
письмом № 07-11-1128 от 20 
сентября 1988 года за под
писью заместителя председа
теля комитета Е. В. Минаева 
возложил на Советы Минист
ров союзных республик, ис
полкомы местных Советов 
народных депутатов всю пол
ноту ответственности за эко
логическую обстановку в со-

дано указание с 1 января 1990 
года не принимать на госу- 
дарственн) 
экспертизу

ю экологическую 
предплановую, 

предпроек+ную документацию 
без информации по оценке ! 
воздействия на окружающую 
среду.

Таким образом, на «верхах», 
похоже, начинают со скри
пом многолетней ржавчины 
поворачивать наш громозд
кий, неуклюжий механизм уп
равления к вопиющей проб
леме. H o i природная среда 
Иркутской оёласти находится 
а столь бедственном положе
нии, что откладывать приня
тие срочных мер до того мо
мента, как нам из Москвы бу
дут обеспечены необходимые 
правовые и экономические 
предпосылки эффективной 
природоохранной деятельно
сти, далее невозможно.# Ко
нечно же, добиваясь принятия 
Верховным Советом СССР 
упомянутых законных актов, 
одновременно и независимо 
от этого в ближайший год-два 
необходимо^положить начало 
экологическому оздоровле
нию.
\ Для этого,' как мне пред
ставляется,/необходимо осу
ществить следующие меро- 
приятия.

Первое. Приступить к раз
работке и поэтапному вводу 
в действие системы налогооб
ложения всех загрязняющих 
естественный природный фон 
источников выбросов (газооб
разных, промышленных сто
ков вод, твердых отходов в 
отвал и т. д.).1 Добиться за
конного статуса для гибкой 
оценочной шкалы по выбро
сам с возможностью приме
нения ее к каждому конкрет
ному источнику загрязнений с 
учетом всех экологических и 
экономических факторов. Вво
дить в действие эту систему 
по принципу от крупных ис
точников к мелким.I/ Создать 
тем самым ситуацию, делаю-i 
щую невыгодным загрязнение^ 
окружающей среды, Нф и не 
препятствующую развитию об
щества. В этом случае пред
приятия — основные загряз
нители экосистемы области 
без понукания будут разраба
тывать планы экстренной очи
стки сбрасываемых вод и га
зов и строго следить за их 
исполнением.

I ,  Второе. В области экологи
ческой гласности рассекретить 
региональную экологического 
характера информацию, в том

Четвертое. Прекратить
строительство 4 экологически 
сомнительных объектов в об
ласти до проведения по ним 
экологической экспертизы
независимыми от сокрушите
льной воли ведомств высоко
компетентными специалиста
ми. Ввести обязательную
предпроектную экологичес
кую экспертизу всех крупных 
экономических начинаний в 
области с выдачей ОВОС. При 
этом процесс ОВОС ни в ко
ей мере не должен превра
щаться в тормоз или пре
пятствие для экономического 
развития, а скорее наоборот 
—обязан стать средством для 
достижения более рациона
льного использования природ
ных ресурсов области.

Пятое. Установить контроль 
за использованием бюджетных 
средств, выделяемых на охра
ну природы. Установить ре
жим максимального экономи
ческого благоприятствования 
производству экологически чи
стых продуктов питания, раз
работке и внедрению новых 
экологически безопасных тех
нологий на предприятиях об
ласти.;
-"^ДлЯ скорейшего осущест
вления этих мероприятий по
стоянной комиссии по эколо
гии при Иркутском област
ном Совете народных депута
тов необходимо будет опи
раться в своей деятельности 
на мощный научно - произ
водственный потенциал облас
ти и созидательное подвиж
ничество людей и трудч.. 
коллективов, на осознание 
тесной взаимосвязи экологи
ческих проблем с нравствен
ным, культурным и интеллек
туальным потенциалом об
щества, на налаживание ра
бочих связей с аналогичной 
комиссией в Верховном Со
вете РСФСР и Комитетом 
Верховного Совета СССР по 
экологии.

Вероятно, при комиссии по 
экологии целесообразно бу-
дёт создать подкомиссии 
(группы) по следующим на
правлениям: по промышлен
ности, по энергетике (ТЭС, 
ГЭ£, котельные), по тран
спорту (автопредприятия и
т. д.), по сельскому хозяйст
ву (загрязнения от животно
водческих комплексов, от хра
нения и применения удобре
ний, ядохимикатов), по лесно
му хозяйству (переруб, сплав, 
нарушение почвенного по
крова при трелевке, захлам
ленность лесосек и т. д.), по 
коммунальному хозяйству и 
туризму (городские отходы и 
свалки, очистные сооружения 
канализационнь х сетей » 

L  Означенный пут* вкхо^.а из 
Экологического кои- ха , по- 
моему, позволит не только 
нам, но и нашим внукам ды
шать свежим ветром, напо - 
ненным запахом сибирской 
хвои и цветущего чабреца, 
увидеть пспениои^еся гребни 
изумрудно-голубых золн Бай
кала, в которых пег.екатынфют- 
ся чистое небо ■ солнцу

И. Г АЛЯУТДИНОВ» 
народный депутат облссвета.
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ВПЕРЕДИ— «ТРУДОВЫЕ РЕЗЕРВЫ»
© С ЧЕМПИОНАТА РСФСР ПО БОКСУ

Впервые в Ангарске был 
проведен личный командный 
чемпионат РСФСР среди 
взрослых. Приняло участие 
168 сильнейших боксеров 
России и страны, 5 мастеров 
международного класса, 40 
мастеров спорта СССР, побе
дители и призеры СССР и 
международных турниров.

С первого дня соревнова
ний лидерство в командном 
первенстве захватила команда 
боксеров Российского ВДСО 
«Трудовые резервы». В состав 
сборной входило пятеро ан
гарских спортсменов.

Многочисленные болельщи
ки заполнили зрительный зал 
ДК нефтехимиков во время 
острых поединков финальных 
боев.

На ринге весовая категория 
51 кг — Роман Подопригора и 
ангарчанин Сергей Алабин. 
Первый раунд— за Романом, во 
втором раунде Сергей провел 
несколько острых атак, третий, 
решающий, остался за Рома
ном. Сергей занял второе ме
сто и выполнил норматив мас
тера спорта СССР.

На ринг приглашается пятая 
пара. Валерий Благодарный — 
двухкратный чемпион РСФСР, 
и/магаданец Валерий Шере
метьев. Первый раунд прохо
дил в обоюдных атаках, затем 
Валерий Благодарный навязы
вает темп и становится более 
точным в атаках. Болельщики 
приветствуют нашего земляка 
—уже трехкратного чемпиона 
РСФСР.

Иркутянин Эдуард Попов 
проиграл боксеру из города 
Орджоникидзе Ахмету Котие- 
ву. Ангарчанин Николай Цеун-

чик стал также трехкратным 
чемпионом. РСФСР.

Воспитанник ангарской шко
лы, армеец из Хабаровска 
Андрей Аулов стал чемпио
ном во втором тяжелом ве
се. Студент Улан-Удэнского 
пединститута Владимир Знай- 
денко завоевал серебряную 
медаль, а Виталий Каргин (57 
кг) стал бронзовым призе
ром.

Команда «Трудовые резер
вы» заняла первое место, на 
втором — ДСО «Профсою
зы», на третьем — «Динамо».

Больших успехов добилась 
бригада тренеров мастера

спорта Юрия Вячеславовича 
Пруцева. Он был отмечен 
призом и грамотой как луч
ший тренер России, который 
подготовил за год 6 мастеров 
спорта. Старший тренер 
РСФСР и главный судья отме
тил хорошую организацию 
проведения чемпионата. В 
этом большая заслуга пред
седателя спорткомитета Конд
ратьева Б. Ф ., директора ДК 
нефтехимиков Бачина М. Ф . и 
главного врача Ангарского 
врачебного диспансера Зуевой 
Л. М.

А. КАРАВАЕВ,
старший тренер 

ДЮСШ-2.

На снимках: на чемпионате 
РСФСР по боксу.

Фото В. МАКСУЛЯ.

штшяттиаштшта

К У Д А  К А Т И М С Я ?
+  О БЗО Р ПИСЕМ: «ЭХ, ПРОКАЧУ...» (6.04.1990).

Звонили по-прежнему ано
нимно. Выражались крепко и
— одно слово, озлел народ
— забористо: ♦(...Вы, товарищ 
Корреспондент, ни черта... в 
этих предметах не сообража
ете. А туда* ж<е — беретесь. 
Вот элементарная вещь коле
со. А сколько стоит элемен
тарная вещь на «барахле»? 
Да я без штанов останусь, 
ежели буду за государствен
ные цены возить».

Далее шли длинные эконо
м ические выкладки. Из вы

кладок выходило, что еще 
мало с этих треклятых пасса
жиров дерут. Не попрощав
шись, абоненты швыряли 
трубку так, что, наверное, на 
том конце тс*лефон развали
вался на куски.

Были и другие телефон
ные разговоры, проходившие 
несколько сдержанней. Люди 
и себя называли, и дрожав- 

. шими от обиды голосами — 
номера машин, в которых с 
ник взяли по полной мерке. 
За несколько недель образо
вался солидный список, гро
зивший растянуться до беско
нечности. Список сей создавал 
устойчивое впечатление, что 
извозом в Ангарске не зани
маются разве что велосипе
дисты.

Письма тоже приходили
равные. «Ну что, Мюллер, —
ехидно вопрошали в одних,
— много ты разузнала? Пос
читала деньги в чужих кар
манах?» Заодно выливался
ушат отборной грязи на не
компетентного, ни в чем не 
разбирающегося журналиста, 
посмевшего взять под защиту 
интересы пассажира.

В других благодарили и на- 
зывали «уважаемым товари
щем». Впрочем, свой ушат
также выливали — на коопе
раторов, хуже грабителей, за
нимающихся разбоем среди 
бела дня 

Вообще и те, и другие 
письма читать немножко жут

ковато. Дискуссионный уровень 
еще раз отразил тот предел 
терпимости, который мы уже 
перешли. От немедленных и 
энергичных расправ/ видимо, 
что-то еще удерживает. Дай- 
то Бог, если это не один 
лишь страх перед наказани
ем.

И все же, отбрасывая эмо
ции, следует сказать о том, 
что в нынешней ситуации 
загнаны в угол не только 
потребители. Из длинных эко
номических выкладок я сос
тавила примерный список 
«черных» (а практически — 
единственных) цен: итак, ко
лесо — от 150 до 200 рублей, 
лобовое стекло — до 1000 
рублей, поршневые кольца 
— от 150 до 200 руб. — ко
роче, при почти полном изо
билии авторынка цены в 3-4 
раза выше государственных.

«...Вы не обратили внима
ния, что представляет из себя 
личник-таксист? Лицо серое, 
улыбка натянутая, ни перст
ней, ни сверхмодной одежды. 
Уставший вид указывает на 
то, что человек наработался, 
да и не мудрено: ведь 80
процентов договорников, от
работав на производстве, са
дятся за руль своего дранду
лета и ездят в субботу и 
вскресенье днем и вечером, 
чтобы купить сверхдефицит
ную запчасть для того же 
драндулета,» — автор тоже, 
увы, анонимного письма с та
ким жаром защищает таксис- 
тов-кооператоров, так под
робно расписывает их суро
вый быт, что, право, не лука
вит ли 'он в начале, заявляя, 
что «вроде не кооператор и 
не извозчик»?

Но суть не в том. На мой 
взгляд, путь выяснения, кому 
что дороже обходится: пасса
жиру поездка в частном 
Такси или водителю извоз 
при нынешйих ценах на чер
ном рынке — тупиковый путь. 
Каждый останется, как говорит

ся, при своих интересах. И 
интересы эти увещеванием 
или взыванием «цивилизован
ной» совести, видимо, не при
мирить. И если уж правовая 
основа существующих взаи
моотношений (а ею является 
решение горисполкома, ка
сающееся частного извоза) не 
устраивает, необходимо, оче
видно, садиться за стол пере
говоров, считать, пересчиты
вать, учитывая и интересы 
пассажира, и «черный рынок», 
и инфляцию, и плату за риск, 
и конъюнктуру, и отвратную 
работу транспорта государст
венного навонец. Принимая 
и не отрицая тяжелое поло
жение таксистов, надо ска
зать, что в статье шла речь 
о другом: о полной бесконт
рольности в деле извоза. Во
дитель предоставлен сам се
бе — сложно, конечно, но он 
с лихвой компенсирует эти 
сложности за счет пассажира. 
А вот ему, бедному, куда 
податься?

Выслушаем же и пассажи
ра.

«...Мне часто приходится 
приезжать ночью поездами 
184, 54 и вот какую наблюдаю 
картину: если весной 1989 го
да такса у «частников» была 
3 рубля с человека, то в 1990 
году — уже, 5 рублей. Полу
чаем мы не так уж и много, 
чтобы вот так за раз выло
жить по 5 рублей. Тем более 
обидно — за 15, 20 минут ез
ды. Неужели нельзя найти вы
ход — организовать, напри
мер, дежурный автобус к 
ночным поездам? До каких 
пор будут заниматься обди
раловкой кооператоры?..»
Шалаева, жительница Ангар
ска.

Противостояние? В данной 
ситуации именно так. Мы 
скрепя сердце ездим, нас 
скрепя сердце возят. Теоре
тически возможно еще одно 
решение проблемы — разом 
получшевшая работа город

ского автотранспорта. Однако 
мы реалисты: в ближайшие
годы чуда не случится,

Ток что вопрос о частном 
извозе остается открытым.

Из письма С. Ляхова:
«...К проблеме автотранс

портных перевозок нельзя 
относиться половинчато.

Необходимо принять ради
кальные меры: создать в Ан
гарске один кооператив по 
перевозке пассажиров легко
вым транспортом или объе
динить все существующие.

Правильней будет создать 
такое объединение на базе 
госпредприятий. Таких, кок 
автоколонна 1948 или АТПр.

Установить в автомашинах 
счетчики.

Довести через нашу газету 
до всех жителей примерную 
стоимость проезда по городу 
(например: вокзал — квар
тал «А»— полтора рубля с че
ловека днем, 3 рубля ночью). 
Это на тот случай, пока не 
будет счетчиков.

Да и И. П. Лукьянов может 
взять в ежовые рукавицы 
тех своих таксистов, что стоят 
на рынке и автостанции. До
ходит до смешного: пробег
по спидометру 20 км, а кас
совый сбор — 60 рублей...
Кстати, даже если Лукьянов 
отправлял бы в 3 часа ночи 
свой «рафик» на вокзал, пусть 
за 1 рубль, то планка рвачей 
намного бы упала.

Психология у нашего наро
да такова, что терпят до 
предела, а потом увеличива
ются нападения на таксистов, 
появляются пассажиры с 
удавками и т. д.

И опять же, в конце статьи 
вы предлагаете бесперспек
тивный путь. Никакая антирек
лама не пробудит совесть у 
рвача. Даже если завтра соо
бщу вам, что с меня взяли 
15 рублей, вы ему ничего не 
сможете сделать до тех пор, 
пока к решению проблемы 
не подключится горфинотдел, 
не разработает штрафные 
санкции или по факту нару
шения будет увеличивать на
лог.

А я бы вашу статью наз
вал: «Куда катимся?»

▲. КОКОУРОВА.

ХЗЛЕДНИЙ
ЗВОНОК

Разольется говорливой
трелью

в этот день последний раз 
звонок. 

Небо голубою акварелью 
к нам в окно заглянет

на часок. 
И от этой синевы небесной 
по лицу улыбка пробежит, 
жизнь в мечтах увидится 

чудесной, 
на минуту голову вскружит...

м. лимонов,
учитель.

и

+  из почты

На маршруте 
Ангарск-— 
Одинск

Прошло уже более десяти 
лет как открыт и действует 
автобусный маршрут, связы
вающий поселок Одинск с 
Ангарском.

Много удобств получили 
селяне с открытием этого 
маршрута. Проблема, как по
пасть в город и вернуться об
ратно, снята.

Услугами этого маршрута 
пользуются все — и взрос
лые, и дети, старики и моло
дежь. И мне непременно хо
телось бы отметить водите
лей автобусов этого маршру
та — Лукьянченко Николая 
Петровича и Наймушина Ва
лерия Ивановича из автоколон
ны 1948.

Квалифицированные, знаю
щие свое дело водители 
обеспечивают регулярность 
движения автобуса, они обхо
дительны и вежливы с пасса
жирами, внимательны к их 
просьбам и обращениям, 
особенно и пожилым людям, 
к ветеранам труда и ВОВ.

N. ХАРХАНОВ, 
житель О дииска.
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Порадовали своих поклонни
ков в первых «домашних» иг
рах футболисты. 26 и 30 мая 
гостями ангарчан были два 
футбольных коллектива Ал
тая. Проигрывая после перво
го тайма торпедовцам из Руб
цовска—0:1 (гол у гостей за
бил В. Шиповский), «Ангара» 
переломила ход матча в свою 
сторону. Гости не помышляли 
во втором тайме об атаке, 
все силы бросив на защиту 
своих ворот. Но она затреща
ла по швам после фланговых 
проходов Ю. Колесникова и
A. Засимова.

И если бы не хорошая игра 
вратаря «Торпедо», влетело 
бы в его ворота минимум 
шесть мячей, а не три, Их 
авторами стали С, Наханович, 
Ю. Супрун и Е. Серюков, На
до отметить, что тренеры ан
гарчан угадали с заменами 
во втором тайме, С выходом
B, Домахина и Е, Серюкова 
атаки хозяев стали более ост
рыми и плодотворными,

Т В

ФУТБОЛ
Гол - красавец забил и сам 

В. Домахни, но судья матча из 
Хабаровска А. Кузьменко явно 
сплоховал, не засчитав его.

Первая победа со счетом 
3:1 подняла дух у нашей 
команды, ребята поверили в 
свои силы. С первых минут 
следующего маТча с бийским 
«Прогрессом» ангарчане пере
шли к решительным действиям 
на половине гостей, которые 
отвечали редкими, но остры
ми контрвыпадами. Счет был 
открыт уже в первом тайме, 
Это А. Головин после розы
грыша углового удара головой 
переправил мяч в верхний 
угол ворот соперника.

Территориальное преимуще
ство «Ангары» во втором тай
ме еще более возросло, об 
этом говорят 9 угловых уда
ров, поданных у ворот «Про
гресса», и лишь один, подан
ный гостями, Настойчивость и 
старательность А, Засимова

были вознаграждены велико
лепным голом, забитым мет
ров с двадцати. Мяч влетел в 
самую «девятку» — 2:0.

Победы ангарчан были в 
этих матчах убедительны, но и 
нерешенных пока проблем у 
команды достаточно. Это и 
ошибки в обороне, и неточ
ность в завершении атак, и 
недостаточная физическая 
подготовка некоторых игроков. 
Не балуют своих болельщиков 
футболисты дальними при
цельными ударами.

3 июня в 18 часов 30 минут 
■ очередном матче чемпиона
та СССР «Ангара» принимает 
лидера зоны новокузнецкий 
«Металлург». Победа над си
льным соперником позволит 
нашим землякам закрепиться в 
первой половине турнирной 
таблицы. Ее мы и желаем на
шим ребятам! По окончании 
матча а ходе вещевой лотереиapt
будут разыграны автомобиль 
«ВАЗ», холодильники, телеви
зоры и другие товары повы
шенного спроса.

н. кривоносое, 
■нештатный корр.

понедельник, 4 нюня
1-я программа 

Показывает Москва
17.15 — «И песня русская зву

чит». Поет И< Банковский. 17.30 
—«Детский час» (с уроком не
мецкого языка). 18,30 — «Пульс- 
90». Мы и экономика. 19.30 —
«Время». Телеслужба новостей.
20.00 — Мультфильмы: «Мук-
скороход», «Великан, который 
мечтал играть на скрипке». 20.25
— «Больница на окраине». 
Премьера 20-серийного худ. 
фильма. 3-я и 4-я серии. 22,00 — 
«Время». Телеслужба новостей.
22.30 — «Камера смотрит в 
мир». 23.30 — «Коллаж». 23.35
— Литературно-художественная 
программа «Слово», 01.35 — Те
леслужба новостей. (До 02.00).

2-я программа 
Показывает Москва

9.00 — Утренняя гимнастика. 
9.15—Фильм—детям. «Как я был 
вундеркиндом». 1-я серия. 10,20
— «Родники». 10.50 — Премьера 
док. фильма «Да здравствует 
женщина». 11.10 — Р. Штраус.
Симфоническая поэма «Дон Жу
ан». 11.30 — «Сказка сказывает
ся». Мультфильм. 11.50 —
Премьера док. фильма «Путь к 
последнему приюту». 12.20 —
«Сердце мое — ларец, и поло
жена была в него радость».

Показывает Иркутск

17.00 — «Радуга». Концерт му
зыкальных коллективов Дома 
пионеров (г. Усолье-Сибирское).
17.30 — Р п я  детей программа 
мультфильмов. 18.00 — Показы
вают телестудии страны: «По
черпни из родного колодца». 
«Сурхан», 18.50 — Телереклама.
19.00 — «Приангарье». 19,30 — 
У нас в гостях артисты Камчат
ского бластного драмтеатра. 
20,25 — «Лотос цветет в мае». 
В передаче принимают участие 
молодые специалисты из Вьет
нама.

Показывает Москва
21.00 — «Спокойной ночи, ма

лыши!» 21,15 — Премьера док. 
фильма «Без страха и упрека». 
21.35 — «Коллаж». 21.40 — Во
лейбол. Первенство мировой 
лиги (мужчины). Сборная СССР
— сборная Японии. 22,40 — «Эхо 
дальнего взрыва». Худ. фильм. 
23.50 — «Телевизионный музы
кальный абонемент». «Звучащий 
мир красок». Передача 1-я.

В связи с ремонтом трам
вайных путай 5, 7, 12 и 14 ию
ня с 10 до 15 часов будет за
крыто движение трамвая от 
кольца АЭМЗ до кольца 
ТЭЦ-9.

КИНО
«РОДИНА» — 2, 3 июня —

Грань (дети до 16 лет не допу
скаются). 11 (удл,), 14, 16, 18, 20, 
21-50, 3 июня для детей — Смех 
и горе у Бела моря. 9-30, 4 июня
— Кодекс молчания (2 серии),
11, 14, 17, 20,

«МИР» — 2, 3 июня — Имя 
Розы (2 серии, дети до 16 лет не 
допускаются). 10, 14, 17, 20. 4
июня — Тань повелителя. 10, 12, 
14, 16, 18, 20, 21-40.

«ГРЕНАДА» — 2, 3 июня —
Несуразные каникулы. 10, 12, 14, 
16. Чудовища иги кто’ то другой. 
18, 19-20, 20-40. 4 июня — А тень- 
кий цветочек. 10, 12, 14, 16. Иде
альное преступление. 17-40, 19-20 
(удл.), 21-40.

«ПОБЕДА» — 2, 3 июня — Хон- 
Гиль-Дон. 10, 12, 14, 16, 18, 20, 
21 -50. 4 июня — Беспредеп. 10,
12, 14 (удл.), 16-20, 18-10, 20,
21-50.

«ЮНОСТЬ» — зал «Луч» — 2. 3 
июня — Беспреде". 10, 12, 14,
16, 18, 20, 21-50. 4 июня — Гу“га 
(2 серии, дети до 16 лет не до
пускаются). 10, 14, 17, 20-20.

Зал «Восход» — 2, 3 июня —
Да здравствует Сервац! 9-40, 
13-30, 15. Интердевочка (2 серии, 
дети до 16 лет не допускаются).
17, 19-40. 4 июня — Несуразные 
каникулы. 9-40, 13-30, 15. Имя 
Розы, (дети до 16 лет не допу
скаются, 2 серии). 17, 19-30.

«КОМСОМОЛЕЦ» — 2, 3 июня
— Встреча (2 серии). 16, 19. Две
надцать месяцев. 14.

«ПИОНЕР» — 2, 3 июня — Ло
вушка для кошек. 10, 12, 14, 16. 
Под принуждением. 18 (удл.),
20-20, 22. 4 июня — Зоопарку
снятся сны. 10, 12, 14, 16. Аэлита, 
не приставай к мужчинам. 18 
(удл.), 20-10, 21-40.

«ОКТЯБРЬ» — 2, 3 июня —Лю
би и верь (2 серии). 17, 20,

«ЛЕТНИЙ» — 2, 3 июня — Чаша 
терпения. 17, 19 (удл.), 21. Для 
детей — Коротышка — зеленые 
штанишки. 15.

ДК НЕФТЕХИМИКОВ — 2, 3 ию
ня —■ Чаша терпения. 15, 17, 19,

ДК «ЭНЕРГЕТИК» — Опаленные 
Кандагаром. 19.

ДК «ЛЕСНИК» — Семья (2 се
рии). 20. 3 июня — Петух и боя
рин. 15.

СТАДИОН «АНГАДАв 
I  июня 

Ф  У Т В О Л 
Чемпионат СССР 

«Ангара» «Металлург»
(Ангарск) (Новокузнецк)

Начало в 18,30,
По окончании матча — ло

терея. Разыгрываются: авто
мобиль ВАЗ-2105, холодильни
ки, телевизоры, магнитофоны.

Кассы работают с 13 до 18

ШКОЛА ИСКУССТВ на базе 
общеобразовательной школы 
№ 15 в 6а мр-не открывает 
художественный, хореографи
ческий и эстетический класс>1.

Заявления принимаются в 
школе искусств по адресу: 6-й 
мр-н, дом 9. Телефоны: 
3-00-64, 3-25-81. Вступительны* 
экзамены 11 июня с 17.30.

Меняю новый автомобиль ВАЗ-2121 
сНива» на новый автомобиль марки 
ВАЗ-2106, 2107. 2Р8. 2ing. Тел.:
6-04-16 (после 19 часов). (1409).

ПОМОГИТЕ СЛЕДСТВИЮ

26.05.90 г. на водозаборе ПО 
АНОС обнаружен труп неиз
вестного мужчины с признака
ми насильственной смерти 
Продолжительность пребыва
ния в воде около суток.

Приметы: возраст 45—50
лет, рост 180 см, волосы т^м- 
но-русые средней длины, за
чесаны назад, имеются лобные 
залысины; в верхней и нижней 
челюстях отсутствует часть зу
бов.

Одет: рубашка светлая в
красную полоску, брюки се
рые, ремень черный, носки 
темные кремпленовые с ри
сунком, сандали коричневые, 
трусы синие х-б.

На левой руке часы «Раке
та» на черном кожаном ре
мешке.

Граждан, заметивших отсут
ствие знакомого, похожего по 
приметам, просим обратиться 
в УВД, каб. № 20, или позво
нить по тел.: 4-39-11, 02.

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 661830, г. Ангарск, ул. Ленина, 43.
Телефоны: редактор — 2-25-46; заместитель редактора — 

2-21-37; ответственный секретарь и выпускающий — 2-36-04; 
отдел партийной и комсомольской жизни — 2-29-55; отдел 
информации и фотолаборатория — 2-26-58; экономический 
отдел — 2-23-17; бухгалтерия и общественная приемная — 
2-32-17; отдел культуры, бьгге и писем, мешбюро — 2-24-85 
2-31-19; корректоры — 2-20-68.

МОНЕТЫ
НЕТ?

0  ЭТО АКТУАЛЬНО

Вот уж кто поисгине гибнет 
за метелл, точнее — без не
го, так это торговля. К разно
го рода «дефицитом» мы при
выкли, но такого не ждали: в
дефиците окезелась... размен
ная монета.

Кассиры в магазинах расте
рянно смотрят в пустующие 
ячейки для мелочи, силясь 
сообразить, как дать сдачу 
без серебра и меди. На две
рях всевозможных общепитов
ских и торговых точек висят 
объявления с призывами к на
селению распечетать кубышки, 
растрясти копилки и обменять 
всю мелочь на «крупные».

— В три раза уменьшил нам 
поставку разменной монеты 
байк, работать стало совер
шенно невозможно, — говорит 
начальник орса строителей 
Г. А. Ковтуиова. — Мы написа- 
ли жалобу в Москву, в глав
ное управление Промстрой
банка. Правда, руководство 
нашего Ангарского отделения 
банка обещает, что в июне 
разменная монета будет, ну а 
сейчас как нам выходить из 
положения?

О причинах странного де
фицита мы спросили замести
теля управляющего Ангарским

отделением Промстройбенке 
Людмилу Николеевиу Антро
пову.

— Официального рааъясиа- 
ния сложившейся ситуеции по
ка не было. В служебных пи
сьмах указывались такие при
чины, как резкое сокрещение 
выпуска разменной монеты 
из-за нехватки метелла — |
бронзы и никеля, а также 
большого скопления монеты у 
нвселеиия. Такое положение 
по всей стреие. Появились 
слухи, что монеты для каких- 
то поделок переплавляют 
кооператоры. Но я лично в 
весомости этой причины сом
неваюсь.

Пока же нем поступило 
укезаиие , закрыть развоз мо
неты по торговым точкам. По
нимая, что зто повлечет боль
шие сложности, мы все же 
два раза в неделю по 10— 13 
тысяч развозим. Но это очень 
и очень мало: ежедневная
потребность торговли в раз
менной монете 45 тысяч!

В июне из Иркутска нам по
ставят какое-то количество мо
неты, но вряд ли это покроет 
потребности города. Так что 
еще раз хочу обратиться к го
рожанам: если есть малочь в 
копилках, пожалуйста, выру
чайте, сдайте ее в любом 
магазине, кинотеатре, сбер
кассе. Мы все зависим друг от 
друга. Чтобы торговля работа
ла бесперебойно, зависит и от 
нас.

А. МОСИНА.

Городской совет независимых 
профсоюзов работников коопе- 
реции г. Ангарска объявляет 
конкурс на выборную должность 
председателя совета.

Необходимые документы:
1. Копия трудовой книжки
2. Документ об образовении 

(заверенная копия)
3. Краткая автобиография 

Направлять по адресу: 665802,

г. Ангарск-2, а/я 2242 (с помет
кой «на конкурс»). Обязательно 
указать обратный адрес. Претен
денты, успешно прошедшие кон
курс, будут приглашены для
участия в выборах на конферен
ции.

Срок подачи документов на 
конкурс: с 1 июня по 1 июля 
1990 г.. Оргкомитет совете 

профсоюза.

Дорогие друзья!

С 8 по 10 июня в ДК «Энер
гетик» вы сможете посмотреть 
новый цветной художествен
ный фильм производства США 
«Отпетые мошенники». Фильм 
— комедия, и, добавим, очень- 
очень смешная, с виртуозно 
разработанным сюжетом, в 
котором один непредсказуе
мый поворот сменяется дру
гим не менее неожиданным и 
смешным. Начало сеансов в 19 
и 21 час. Билеты в кассе.

Знакомьтесь: «Мзиури»

Только один день в нашем го
роде гастролирует лауреат меж
дународных конкурсов, лауреат 
премии ЦК ВЛКСМ ВИА «Мзиу
ри» (г. Тбилиси).

Этот коллектив с успехом 
гастролировал во Франции, ФРГ, 
Италии и других странах Европы. 
Недавно он завершил турне по 
странам Центральной и Север
ной Америки.

Мы приглашаем вес на кон
церт ансамбля «Мзиури» в теат
ральный зал Дворца культуры 
нефтехимиков 6 июня 1990 года 
в 19 часов 30 минут.

Билеты в кассе ДК.

ПРИГЛАШАЮТ НА РАБОТУ
СПТУ-35 на постоянную рабо

ту: мастеров производственного 
обучения по специальностям 
«электрогазосварщик», «столяр- 
станочник», «эл. монтер». Долж
ностной оклад 210 — 235 руб. 
плюс районный коэффициент 
20%, плюс премия; столяра-ста- 
ночннка 4 — 5 разрядов для ра
боты в мастерских. Тел,: 3-07-48,

Среднее ПТУ Nff 34: мастеров
производственного обучения в 
группу сварщиков, токарей; пре
подавателя литературы; руково
дителей кружков агитбригады, 
фотокружка и технического 
кружка. Тел. для справок: 
4-16-77, 4-14-13.

П рофёссионально-техническое
училище № 8: коменданта; де
журного в общежитие; уборщи
цу; мастера п/о в группы элект
ромонтеров, монтажников техно
логического оборудования, сле- 
сарей-ремонтников; преподава
теля специальной дисциплины по 
слесарно-ремонтному делу.

Среднее ПТУ-37 на работу: 
коменданта общежития, препо
давателя физики, инженера по 
производству (на время декрет
ного отпуска); мастера производ
ственного обучения на группы 
«швея-мотористка», «портной ин
дивидуального пошива», «то
карь».

Обращаться в Центр по трудоустройству с 9.00 до
18.00.

Городской Дворец пионеров и 
школьников, управление народного 
образования, горком союза учите
лей с прискорбием извещают о 
безвременной кончине педагога 
Дворца пионеров, ветерана труда 

З А Й Ц Е В О Й  
Нины Ивановны 

н выражают искреннее соболезно
вание родным и близким покойной.

Вынос тела 6 нюня в 13 часов по 
адресу: 94-24*16.

Редактор В А. СТА РИ КО В

Утерянную аачетную книжку на имя 
Григорьевой Светланы Викторовны 
считать недействительной. (118D)

Коллектив школы Nfc 2 выражает 
соболезнование учителю-методисту 
Пасынкооой О. Н. в Пасынковой 
Марине в связи со смертью 

мужа я отца
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